

23 juin 2009 -15:54

Communiqué du Premier ministre Herman Van Rompuy - Elections Iran

Le gouvernement belge tient à exprimer sa grande inquiétude devant les résultats contestés des élections présidentielles en Iran.

Le gouvernement belge tient à exprimer sa grande inquiétude devant les résultats contestés des élections présidentielles en Iran.

Le gouvernement belge encourage le dialogue entre toutes les forces politiques et appelle les autorités iraniennes à éviter une escalade de la violence. Cela signifie l'arrêt du recours à la violence contre les manifestants, le respect des libertés civiles fondamentales et la levée des restrictions mises en place à l'encontre des médias.

Afin de trouver une solution pacifique aux élections présidentielles contestées, le gouvernement belge appelle les autorités iraniennes à procéder à une enquête approfondie et indépendante sur le déroulement des élections et, si besoin en est, à autoriser un recomptage complet des voix.